

Réunion journée formation ANTES

11 mars 2011

Présents : Blaise Geiser, Brahim Hemma, Khedidja Girardet

Nous avons discuté autour de la forme que prendraient ces moments de formations. Après réflexions, il est ressorti que nous organiserons soit :

- Sous forme de table ronde, un moment de débat autour d'une question définie par nous en fonction des spécialités de chacun. La finalité de ces tables rondes serait la pluralité du questionnement et nous devons être attentifs à ne pas nous arrêter à un débat contradictoire.
- Une journée de formation pour les membres ANTES (ou non-membres) couplée à une conférence le soir, ouverte au public.

Thématiques proposées :

Pour les trois premières thématiques, nous avons opté pour la forme de la table ronde.

1. Auto-détermination :

Réfléchir autour de la tension entre un environnement qui tend à l'auto détermination et la pression des différentes contingences.

Thématique qui concerne plus le domaine du handicap.

Brahim Hemma va contacter Mme Manon Masse.

2. Troubles entre individualité et l'environnement

L'idée serait de débattre autour de la définition des troubles et problématiques de nos résidents..

Est-ce une problématique individuelle (inhérente à la personne) ou est-ce une résultante de son environnement ?

Nous pensons contacter des intervenants comme M. Christian Rinaudo ou un spécialiste du modèle de M. Fougerolas.

3. L'identité du travailleur social en pleine mutation

- Avec les différentes formations sociales, n'est-il pas difficile aujourd'hui pour le travailleur social de se positionner, de comprendre ce que les politiques et le public attendent de lui ?
- Peut-on parler de crises identitaires, si oui, quels en seraient les impacts?

Nous pensons faire intervenir autour d'une table ronde, un politique régional comme M. Studer ou Mme Ory, un représentant de l'ANTES et M. C. de Jonckère.

4. La parentalité et ses enjeux ?

La quatrième thématique serait sous forme de journée type de 09h00 à 16h30 ouverte gratuitement aux membres ANTES et payante aux non-membres couplée avec une conférence de 20h00 à 22h00 ouverte au public.

Nous pensons prendre contact avec M. Didier Ouzel, Guy Hardy et M. Nahum Franck

Selon les disponibilités des intervenants, nous envisageons de proposer ces moments d'échange et de formation sur l'automne 2011 et printemps 2012 ou printemps 2012 et automne 2012.

Les lieux de ces moments d'échanges et de formations pourraient se partager entre le haut du canton Ecole Pierre Coullery, Club 44 et le bas du canton Théâtre du passage, Cité U ou HES de Neuchâtel.